

Am 22. Oktober 2024 verstarb unser Vereinsvorsitzender

Stefan Bahn

Mit Stefan Bahn verliert der Karussellverein eine herausragende Persönlichkeit, die seit der Gründung vor 26 Jahren an erster Stelle die Geschicke des Vereins geleitet hat. Seinem Wirken ist es in besonderer Weise zu verdanken, dass eines der schönsten Denkmäler Hanau erhalten und saniert werden konnte.

Unvergessen bleibt der Glücksmoment im Juni 2016, als wir nach einem langen und steinigen Weg das sich wieder drehende Karussell der Hanauer Bevölkerung übergeben konnten.

Stefan Bahn zeichnete sein Engagement und seine Leidenschaft für das historische Bauwerk sowie für unseren Karussellverein und seine Mitglieder aus. Sein Wirken war stets geprägt von Kreativität und Weitsicht, verbunden mit Bodenständigkeit, Herzlichkeit und einem Sinn für das Machbare.

Sein früher Tod trifft alle Mitglieder. Für uns ist Stefan Bahn stets Motivator, Organisator, verlässlicher Partner und Freund gewesen. Wir werden ihm stets ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren. Es ist uns Ehre und Ansporn zugleich, unser gemeinsames großes Herzensprojekt unermüdlich und beharrlich in seinem Sinne fortzuführen.



**Förderverein für das Karussell im Staatspark
Hanau-Wilhelmsbad e.V.**